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Fruits & Légumes
Le marché du bio ne cesse de croître. Mais pour les fruits et légumes ce sont les producteurs des autres pays qui en profitent. Le marché français des fruits bio portait sur
353 millions € en 2013. Cinq ans plus tard, il avait plus que doublé et atteignait 896 millions €. Or 57 % de ce marché provenait des importations ! Pour les légumes bio, la
progression est un peu moins rapide. Le marché passe de 368 M€ en 2013 à 807 M€ en 2018. Le pourcentage des importations est de 23 %. Dommage que les producteurs
français ne puissent pas profiter de ces marchés porteurs d’autant qu’avec une campagne de communication, ils pourraient aisément montrer que les produits bio de
proximité ont une plus forte légitimité. 
EN SAVOIR PLUS

source : https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/plus-de-la-moitie-des-fruits-bio-sont-importes/
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